

Informática Notarial

Los notarios trabajan con un programa creado en Guadalajara

Informática Notarial tiene su sede central en el Polígono de Cabanillas del Campo y delegaciones en el Norte, Galicia, Cataluña, Levante, Madrid, Castilla y León, Baleares y Canarias, además de en México



El presidente de Informática Notarial en las instalaciones que la empresa tiene en el Polígono de Cabanillas de Campo./Marta Sanz

Marta Sanz/Guadalajara

Un notario es algo conocido y al que acudimos cada vez que queremos dejar constancia legal de un hecho, ya sea la compra de una casa, el traspaso de una propiedad o una herencia. Pero lo que mucha gente

Su mayor volumen de negocio se sitúa en la vecina Madrid con el 60-70% del trabajo. Cataluña también es un buen centro de negocio

puede desconocer es que el programa con el que las notarias de prácticamente toda España funcionan con un programa informático que está creado en Guadalajara, concretamente, por la empresa Informática Notarial. Una empresa que consta de delegaciones en el Norte, Galicia, Cataluña, Levante, Madrid, Castilla y León,

Baleares y Canarias, además de en México, teniendo su sede central en la alcarria. Teniendo un 60-70% del negocio en la vecina Madrid y el resto repartido por toda España. Además de reconocer su presidente que “donde menos implantados estamos es en Andalucía, y tenemos un buen volumen de negocio en el norte y en Cataluña” Un negocio que nació poco a poco hasta llegar a lo que conocemos en la actualidad y que ha llevado su expansión desde Guadalajara y que en la actualidad cuenta con 75 empleados.

Una empresa que nació en 1988 con el objetivo de dar servicio de consultoría informática aplicada a los despachos notariales, tal y como cuenta José María Vara, presidente de la empresa y que en la actualidad se ha posicionado en el mercado como una empresa líder en el sector del notariado, “tanto en el número de despachos, como en la cantidad de productos dedicados a este mercado”, explicaba Vara para añadir

“fue en 1995 cuando desarrollamos, por primera vez en el sector, una herramienta para integrar los datos introducidos en el tratamiento de textos con el programa de gestión, basada en Windows”. Un programa que tiene su origen en un notario que

Ofrecen la instalación del programa así como su mantenimiento

había montado un programa para su uso, según lo describe el presidente de esta empresa. Con cambios y mejoras nace Informática Notarial.

También en 1995 “desarrollamos un editor de textos”, explica Vara, pues en esa época esto no era muy común y que “integramos dentro de la propia base de datos del sistema”. Con el paso de los años “creemos”, empieza diciendo el empresario “tenemos el

mejor sistema del mercado” y es que Informática Notarial es la empresa más fuerte del sector de las notarias. Y es que esta empresa alcarreña tiene informatizados a cerca de 900 despachos notariales y del entorno de los 1100 notarios.

Programa

Un programa que se basa, como explicaba José María Vara, “en la elaboración de in4 en entorno Windows”. Un programa que, en la notaría, hace “absolutamente todo”, a lo que sigue diciendo “desde que el cliente entra por la puerta hasta que sale”. Además de esto le facilitan todas las relaciones con la administración, como con hacienda, CCAA, Ayuntamientos o plusvalías, entre otras cosas. Este programa de gestión, como empezó diciendo el presidente de Informática Notarial “lo que hace es llevar todo el movimiento de la notaría”, desde la contabilidad hasta la gestión pasando por los impuestos y las administraciones. Un programa que está disponi-

ble en todos los dialectos del territorio nacional, lo que hace más fácil su implantación en todas las provincias.

Además de esto el in4 Gestión integrada de notarias posee una base documental por el que se pueden incorporar, a través de un escáner los documentos y así agilizar el trabajo y el archivo y listos para que puedan ser utilizados en cualquier momento.

Pero tras el desarrollo de este programa esta empresa no se ha estancado, sino que, como afirma su presidente “seguimos desarrollando herramientas nuevas para que las notarias puedan agilizar sus tareas y evitar tiempos de espera innecesarios”.

Pero Informática Notarial no sólo vende el programa y se olvida, sino que además “hacemos el mantenimiento”, explica Vara. Un mantenimiento que es integral que se basa en el soporte telefónico, donde por teléfono se intenta solucionar el problema surgido y “si no se puede”, empieza diciendo el presidente de la empresa “se va in situ a la notaría para solucionarlo”, una postventa en 24 horas en toda España “tanto en temas de programa como en el hardware y software, si es nuestro”, puntualiza José María Vara.

Otra de las acciones que desarrolla esta empresa es lo que denominan “coste por copia”. Mantienen las impresoras de las notarias y se les cobra por las fotocopias que hacen, además de llevarles el mantenimiento de la máquina.

Un programa que ya va por su versión 2000 y que sufre cerca de 300 actualizaciones mensuales a través de los 12 programadores que trabajan en la empresa “una de las partes más importan-

tes de la empresa”, confirmó José María Vara, quien afirmó que “a lo largo del año se pueden llegar a hacer entre 100 y 150 versiones del programa, lo que supone hacer cada día dos o tres cosas nuevas para actualizar todas las leyes nuevas que salen”.

EL DATO

La empresa, Informática Notarial, nació en 1988 con el objetivo de dar servicio de consultoría informática aplicada a los despachos notariales. En la actualidad se ha posicionado en el mercado como una empresa líder en el sector del notariado

ACTUACIÓN

Esta empresa alcarreña, ubicada en el Polígono Industrial de Cabanillas del Campo tiene informatizados a cerca de 900 despachos notariales y del entorno de los 1100 notarios en toda España

EL DATO

Un programa que ya va por su versión 2000 y que sufre cerca de 300 actualizaciones mensuales a través de los 12 programadores que trabajan en la empresa. A lo largo del año se pueden llegar a hacer entre 100 y 150 versiones del programa, lo que supone hacer cada día dos o tres cosas nuevas.